

Notice d'Appel d'offres

Recrutement d'un conseiller technique

Les sociétés Smart Energies et InfraCo Africa Ltd (InfraCo Africa), qui est représenté par Aldwych Africa Development Ltd. (AADL,) (le « Consortium ») développent un projet de centrale solaire photovoltaïque d'une puissance de 60 MW à Djermaya au Tchad. Le consortium entend solliciter les services d'une société spécialisée pour le rôle de conseiller technique.

Le consultant aura pour mission une assistance technique pour le développement de la centrale.

Le Consortium entend procéder à un appel d'offre à une liste restreinte de bureaux d'études internationaux ayant l'expérience et les compétences requises. Pour de plus amples informations prière de contacter l'adresse email suivante chad_epc_tender@smart-energies.eu avant le 21 Septembre 2017.

Procurement notice

Recruitment of technical advisor

Smart Energies and InfraCo Africa Ltd (represented by Aldwych Africa Developments Ltd.), have formed a consortium to develop a 60 MW Solar PV project in Djermaya, Chad. The Consortium will be engaging a consultant for the role of technical advisor.

The Consultant shall provide technical assistance to the Owner in the development of the power plant.

The Consortium intends to request proposals from a shortlist of international consultants with suitable experience and capabilities. For further information please contact chad_epc_tender@smart-energies.eu by 21 September 2017.

Information concernant l'entité du PIDG impliqué sur le Projet

InfraCo Africa est un développeur qui finance et apporte son expertise au développement de projets d'infrastructure avec pour objectif de créer des opportunités d'investissement en infrastructure viables, qui concilient les intérêts des gouvernements des pays hôtes, du secteur privé national et international et des acteurs financiers. InfraCo Africa a été établi par le PIDG Trust en 2004 en tant que société à responsabilité limitée constituée en Angleterre et au Pays de Galles. Plus d'informations sur <http://www.infracoafrica.com/>

Information concernant les autres membres du consortium

Smart Energies est une entreprise privée française ancrée dans le secteur de l'énergie depuis 80 ans. Depuis 2012, Smart Energies s'est spécialisé dans le développement des énergies renouvelables et technologies vertes. En Juin 2017, Smart Energies possède près de 100 sites en construction ou en exploitation en Europe, pour une capacité totale installée de plus de 80 MW. En 2016, sa production d'électricité verte a atteint 90 GWh, l'équivalent de la consommation de 50,000 personnes. Son portefeuille de développement s'étend vers l'international, en particulier vers l'Afrique et le Moyen-Orient.

Information on the PIDG facility involved in the project

InfraCo Africa is a project developer which provides early stage development capital and expertise to develop infrastructure projects seeking to create viable infrastructure investment opportunities that balance the interests of host governments, the national and international private sector and providers of finance. InfraCo Africa was established by the PIDG Trust in 2004 as a private limited company incorporated in England and Wales. More information at <http://www.infracoafrica.com/>

Information on other members of the consortium

Smart Energies is 80-years private French company with a long industrial history in energy and real estate. Since 2012, Smart Energies has focused on investing in renewable energies and clean technologies. By June 2017, Smart Energies had 100 sites under construction or in operation in Europe for a total capacity in excess of 80 MW and an annual production of 90 GWh of green electricity in 2016, or the equivalent consumption of 50,000 people. Its development portfolio is growing across Africa and Middle East.